

Protokoll der Generalversammlung IGKS vom 16. März 2015

Hotel Seehof, Küssnacht 20.00 Uhr

Anwesend:	5 Vorstandsmitglieder 15 VertreterInnen von Mitgliedervereinen 3 Gäste
Entschuldigt:	Josef Heinzer, Bezirksrat, Marina Gwerder, Ressort Infrastruktur Schwingclub Küssnacht, Männerriege Küssnacht, HC Weggis-Küssnacht Fechtgesellschaft Küssnacht, Hüsliclub Merlischachen
Unentschuldigt:	Delta-Club Rigi, Eislaufclub Küssnacht, Fussballclub Küssnacht Senioren, Lehrerturnverein Küssnacht, Synchronized Skating Club Küssnacht, Tennisclub Küssnacht

1. Begrüssung

Co-Präsident Robert Betschart begrüsst die anwesenden VertreterInnen der Küssnachter Sportvereine. Besonders werden, Marko Zeba, MNK Kuna Futsal, Küssnacht, Sandro Arnold, Spartak Kuna und die Vertreterin vom Freien Schweizer, willkommen geheissen. Robert stellt die IGKS vor damit die zwei anwesenden Gäste über die IGKS informiert sind.

2. Wahl der Stimmzähler

Urs Keller jun. wird von der Versammlung einstimmig gewählt.

3. Protokoll der GV 2014

Das Protokoll der GV 2014 wird von den anwesenden Mitgliedern genehmigt.

4. Jahresbericht der Präsidenten (von Reto Weiss)

Kuno Litschi hat an der letzten GV den Rücktritt als Beisitzer bekannt gegeben. Leider konnte noch kein Nachfolger gefunden werden. Der reduzierte Vorstand hat die Geschäfte mit vier Vorstandsmitgliedern in drei Sitzungen behandelt. Im Laufe des Jahres konnte dann ein Nachfolger gefunden werden. Im Traktandum Wahlen werden wir das neue Vorstandsmitglied wählen.

Wie wir selber haben auch andere Vereine Mühe ihre Vorstände zu besetzen. Leider mussten wir von der Auflösung der Frauenriege Kenntnis nehmen. Auch der Turnverein und die Männerriege möchten fusionieren. Wir versuchen die entstandenen Lücken mit anderen Vereinen, die noch nicht Mitglied der IGKS sind, zu füllen.

Am 1.7.2014 konnten wir alle Vereinsmitglieder in die Curlinghalle zur Wahl des Sportler und Funktionär des Jahres einladen. Der Aperó wurde ein wenig verlängert da noch am gleichen Abend der Achtelfinal der Fussball-WM zwischen der Schweiz und Argentinien stattfand.

In diesem Jahr durften wir Marco Müller zum Sportler des Jahres wählen. Er ist mehrfacher Schweizermeister

im Bouldern bei den Junioren. Er gehört auch dem Schweizer Nationalkader an. Bezirksrat Josef Heinzer überbrachte die Glückwünsche des Bezirksrat und konnte Marco das Preisgeld von Fr. 700.-- übergeben.

Zum Funktionär des Jahres wurde Urs Keller jun. gewählt. Urs hat durch seinen unermüdlichen Einsatz in verschiedenen Vereinen überzeugt. Wir durften Urs ein Geschenk überreichen und Josef Heinzer vom Bezirksrat würdigte den Geehrten. Anschliessend durften wir ein feines thailändisches Buffet geniessen.

Alexandra Schilliger, Sekretärin des Ressort Infrastruktur und für das Protokoll der Sport- und Freizeitkommission zuständig, hat den Bezirk Ende Mai verlassen. Im Herbst trat Marina Gwerder-Ledergerber, eine in Küssnacht aufgewachsene Person, die Stelle an.

Der Quartierverein Seeburg, Seematt und Quai stellten einen Antrag um Aufnahme in die Sport- und Freizeitkommission. Der Antrag wurde abgelehnt da die Sport- und Freizeitkommission nicht themengerecht ist.

Der Bezirk möchte die Turnhalle Ebnet im Jahr 2016 oder 2017 sanieren. Die Pläne hat Reto Weiss mit dem Architekten diskutiert und die Anliegen anbringen können. Die definitiven Pläne sind noch nicht vorhanden. Reto Weiss wird das Projekt weiterhin verfolgen.

Der Bezirk unterstützt Vereine welche Anlagen für die Ausführung des Sport mieten müssen. Es muss jährlich ein Budgetantrag pünktlich und komplett bis Mitte Juli eingereicht werden.

Am 31. März 2014 hat die dritte Begehung der Sportanlage Luterbach stattgefunden. Vertreten waren der Werkdienst, Hauswart, Ressort Infrastruktur, Fussballclub, Volleyballclub, Turnverein und die Sportlehrer der Bezirksschule Küssnacht. Die Mängel der Laufbahn konnten mit der Sanierung im Sommer erledigt werden. Mit dem Ergebnis sind alle zufrieden.

Der Kunstrasen ist in einem schlechten Zustand. Der Untergrund ist uneben und der Rasenteppich an verschiedenen Stellen gerissen. Es waren im Herbst kleinere Sofortreparaturen notwendig. Eine grössere Sanierung ist für den Sommer 2015 budgetiert.

Die Fussballplatzbeleuchtung ist nach der Sanierung nicht zufriedenstellend. Das Licht ging immer wieder aus. Ein Vorschaltgerät wurde ausgewechselt. Im Frühling wird sich zeigen ob die Massnahmen gefruchtet haben.

Der Ski- und Snowboardclub lud alle Vereinsmitglieder am Samstag 22. November 2014 zu einem Apero auf die Holdernhütte ein.

Die Musikvereine im Bezirk haben eine Interessengemeinschaft gegründet. Im Presseartikel des Freien Schweizer wurde die IGKS als gutes Beispiel explizit erwähnt.

Topleistungen wurden auch in diesem Jahr von verschiedenen Athleten und Teams erbracht.

Die Vereinsbusse können kostengünstig bei der Garage Reichlin gemietet werden. Die IGKS wird vom Bezirk finanziell unterstützt damit die Busse kostengünstig gemietet werden können.

Wir danken allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit.

5. Kassabericht

Der Kassier Walter Amstutz präsentiert die Jahresrechnung für das Jahr 2014. Das Vereinsjahr schliesst mit einer Vermögensverminderung von Fr. 458.50 ab.

Revisorenbericht

Die Rechnungsrevisoren Pius Schatt und Bruno Schönenberger haben die Rechnung geprüft und für in Ordnung befunden. Pius Schatt dankt dem Kassier für die sauber geführte Rechnung und empfiehlt sie der Versammlung zur Annahme. Bruno Schönenberger konnte nicht an der Versammlung teilnehmen.

Die Rechnung 2014 wird von der Versammlung genehmigt.

Festsetzung des Jahresbeitrages

Der Jahresbeitrag wird auf Fr. 50.-- belassen.

6. Mutationen

Leider hat die Frauenriege Küssnacht per Brief den Austritt aus der IGKS mitgeteilt. Der Verein wurde aufgelöst.

7. Wahlen

Co-Präsident Reto Weiss, Kassier Walter Amstutz und Beisitzer Rees Wiget stehen in diesem Jahr zur Wahl. Da für Walter noch kein Nachfolger gefunden werden konnte wird er sich nur für ein Jahr wählen lassen. Wir sind aber in der glücklichen Lage ein Nachfolger für Kuno Litschi gefunden zu haben. Rees Wiget wird Nachfolger von Kuno Litschi. Auch er ist Vertreter des FCK. Alle drei Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt.

Rechnungsrevisor Pius Schatt wurde für weitere zwei Jahre wieder gewählt.

8. Antrag des Vorstandes und der Mitglieder

Keine

9. Verschiedenes

Die Wahl Sportler des Jahres findet am Donnerstag, 2. Juli 2015 statt.
Die nächste GV wird voraussichtlich am Montag 14. März 2016 abgehalten.

Die nächste Begehung der Sportanlage Luterbach wird Ende März Anfang April stattfinden.

Im November 2016 wird der Ski- und Snowboardclub wieder zu einem Apero auf der Seebodenalp einladen.

Einige Vereine wünschen dass die Einladungen und Informationen der IGKS per Mail zugestellt werden.
Die Aktuarin wird die nötigen Schritte veranlassen.

Die beiden anwesenden Vereine, MNK Kuna Futsal Küssnacht, vertreten durch Marko Zeba und Spartak Kuna, vertreten durch Sandro Arnold, die noch nicht Mitglieder der IGKS sind stellen sich den Vereinsmitgliedern vor.
Wir hoffen dass sie an der nächsten GV aufgenommen werden können.

10. Infos aus dem Rathaus

Bezirksrat Josef Heinzer musste sich für die GV der IGKS entschuldigen.

Schluss der GV 21.00

Für das Protokoll: Silvia Konrad